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Депутат Государственной думы встретился в Воронеже с ветеранами ВАСО,
организацией «Дети военного времени», принял участие в работе сессии
Воронежской областной Думы и дал интервью «Комсомольской правде»

  

         Сергей Гаврилов, депутат Государственной думы от КПРФ, председатель комитет
а по развитию гражданского общества, вопросам общественных и религиозных
объединений
-
частый гость в производственных цехах, профсоюзном комитете, Совете ветеранов ПАО

«Воронежское акционерное самолетостроительное общество».   

  

         Фракция КПРФ в Государственной думе, ее лидер Геннадий Зюганов занимают
принципиальную позицию в отношении возрождения промышленного сектора экономики,
последовательно отстаивают интересы ВАСО, всего отечественного авиастроения на
различных уровнях. И в этот рабочий визит в Воронеж депутат Госдумы от КПРФ
Сергей Гаврилов остался верен сложившемуся обычаю - первым делом встречаться с
руководством, трудовым коллективом и ветеранами ВАСО, держать руку на пульсе
предприятия.

  

         

  

         Преемственность - основа подготовки авиационных кадров
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Сергей Гаврилов навестил ветеранов ВАСО, собравшихся в помещении Совета
ветеранов, вместе с профсоюзным лидером предприятия Виктором Богдановым,
директором по персоналу Александром Неведровым, председателем Молодежного
совета Борисом Коломенским и его заместителем. Встречали гостей председатель
Эльза Ильинична Перова и ее соратники - боевой неугомонный актив Совета ветеранов
Воронежского авиазавода. 

  

         Открывая встречу, руководитель профсоюзной организации Виктор Богданов
предоставил слово депутату Госдумы. «Мы не воспринимаем Сергея Анатольевича
отдельно от нашего коллектива, - заметил профсоюзный лидер. - Он авиационщик, и
этим все сказано.Где бы ни находился Сергей Анатольевич, он всегда помнит о
заводчанах, о проблемах ВАСО и прилагает усилия для их решения. При
непосредственном участии и поддержке нашего депутата на заводе проходят и
конкурсы профессионального мастерства, и спортивные соревнования, и многие другие
мероприятия Совета ветеранов и профсоюза», - заметил Виктор Сидорович.

      

  

         «Прекрасно, что сегодня здесь собрались представители трех поколений, - отмети
л депутат Госдумы, обращаясь к ветеранам. 
-
Преемственность, передача профессионального опыта, секретов мастерства важны в
самолетостроении как нигде. Знаю, что в Совете ветеранов ВАСО проводят также
встречи со школьниками, старшеклассниками, молодежью. Для формирования
прогосударственной, патриотичной позиции подростков, молодежи очень важно личное
общение с ветеранами, передача их бесценного жизненного опыта», 
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-
сказал 
Сергей Гаврилов. 

  

         

  

         Депутат Госдумы проинформировал ветеранов ВАСО о состоявшейся накануне
встрече руководства Совета Федерации, Государственной думы с Президентом России
Владимиром Путиным. Во встрече приняли участие председатель КПРФ, руководитель
фракции коммунистов в Госдуме Геннадий Зюганов, председатель комитета по
развитию гражданского общества, вопросам общественных и религиозных объединений
Сергей Гаврилов, другие представители фракции.

  

         

  

         На встрече среди прочих вопросов обсуждались и перспективы развития
промышленности, отечественного самолетостроения. Экономические санкции,
отсутствие внятной промышленной политики правительства отрицательно сказываются
на ситуации в экономике и неизбежно отражаются на уровне жизни жителей страны.
Количество бедных людей, которые еле-еле сводят концы с концами, выросло на 5
миллионов человек и сейчас составляет больше 20 миллионов человек только согласно
официальной статистике, а по факту наверняка их гораздо больше, сказал Сергей
Гаврилов. 

  

         У ВАСО есть поддержка на всех уровнях
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«На этом фоне общей важнейшей задачей по-прежнему остается отстаиваниеинтересов нашего авиационного завода и работающего здесь коллектива. Несмотря наобщую сложную экономическую ситуацию, у ВАСО есть поддержка и на региональном, ина федеральном уровнях, а это дает основания для оптимизма», -сказал Сергей Гаврилов.            Воронежский авиазавод силен своими людьми, кадрами. Депутат отметилуникальность кадровой политики руководства ВАСО, позволившей даже в такоесложное время сохранить коллектив, обеспечить преемственность поколений, передачуопыта молодым работникам предприятия.            Сергей Гаврилов поздравил ветеранов ВАСО с наступающим Новым годом,пожелал крепкого здоровья и оптимизма. Онотчитался перед ветеранами ВАСО о своейдепутатской работе, о деятельности возглавляемого им думского комитета по развитиюгражданского общества, вопросам общественных и религиозных объединений, о свежихзаконопроектах, принятых Госдумой в последнее время.Один из таких - законопроект о волонтерстве и добровольчестве, практически уравнявшем эти понятия,заложившем основы для государственной поддержки добровольческого движения.           В этот же день депутат Государственной думы Сергей Гаврилов встретился спредставителями Воронежской областной общественной патриотической организации«Дети военного времени», которой руководит Николай Авраменко.            Сергей Гаврилов принял участие в работе внеочередной сессии Воронежскойобластной думы, в представлении нового губернатора Воронежской области АлександраГусева, сменившего Алексея Гордеева, назначенного Президентом полномочнымпредставителем по Центральному федеральному округу. 
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